



CEBIDA

La concejala está perdida desde el lunes.

Desde la madrugada del lunes que se desconoce el paradero de María González Rastrear lecho del río Loncomilla buscando a concejala desaparecida

FRANCISCO LUCERO

“La gente está preocupada, Villa Alegre es una comuna súper chica, todos nos conocemos”, dice el concejal César Vallejos sobre el caso de María Ignacia González, concejala desaparecida la madrugada del pasado lunes y que está cumpliendo su quinto periodo en el cargo.

Este jueves, a la búsqueda en el sector La Balsa, a orillas del río Loncomilla, de Villa Alegre se sumó personal del Gope de Carabineros y la escuela acuática “Nautivos”, de la

región del Maule, para apoyar en el tramo fluvial de los peritajes.

Actualmente está trabajando la unidad subacuática de la Policía de Investigaciones, Gope, equipo Gersa de Bomberos y diferentes ongs. “Hay fuerza canina, cuatro zodiac y kayakistas”, comenta José González, comandante de Bomberos de Villa Alegre.

El delegado presidencial del Maule, Humberto Aqueveque, destaca la mejora en las condiciones climáticas ya que la corriente y el nivel del río han disminuido. “Dado los antecedentes de la investigación, lo que

corresponde es la revisión del lecho, tanto río arriba como por cierto hasta cerca de dos kilómetros río abajo”, explica.

La investigación, que fue declarada secreta, está encabezada por la fiscalía local de San Javier en conjunto con la Brigada de Homicidios de Linares.

“Se hablan muchas cosas, pero nosotros nos dedicamos a buscar donde la PDI nos dice que está la mayor probabilidad de encontrarla”, agrega González, ante las diversas especulaciones sobre el paradero de la concejala.